

スピリチュアル相談

by 魔女ともえ

Q

「人を呪わば穴二つ」と言いますし、出来れば人のことを恨んだりしたくないですけど、どうしても許せない人が居て、気付くとその人に対して恨みの念を送っている自分が居ます。どうしたらこの状態から抜け出せますか？

A

確かに他者に対して恨みの念を送るという行為は、「人を呪わば穴二つ」イコール自滅を意味するというのが一つのスピリチュアル的解釈です。それは何故かと言えば、人は潜在意識で繋がっていて、更には潜在意識に主語は無い為、自分と他者との境界線というものがなく、相手に向いている念は実は自分にも向かって来ているからです。

ただ、そのことをどんなに理解していても、どうしても許せない…という心情になる自分を抑えられない場合もありますね。そんな時には、まずはその気持ちを否定せずに認め、そして、宇宙（神）に向けて、「私は誰々のことが許せず恨んでいます。でも、そんな自分では居たくないで助けて下さい」とお願いしましょう。そして更に、その許せない相手に対しては出来ないでしょうから、誰でもいいので別の人達に対する多くの愛を以って接することイコール親切にしたりヘルプしたり…を常に意識しましょう。同時に、あなたの別の人達に対するその愛が、那人達を介し潜在界を通して許せない人にも届くことを願えば、恨みの念を送ってしまっている行為が光によって滅尽されるでしょう。そうしている内に、許せない人も別の人達も自分も全て繋がっていることを実感出来る様になり、いずれ恨みの念そのものも泡となって消えていくと思います。

あなたに愛と光が降り注ぎますように。

注意：魔女ともえが述べる内容は、チャネリングによる
ひとつのサジェスチョンです。



魔女ともえ

ミステリースクールよりイニシエーションを受けた全米初の日本人魔女。チャネリング、白魔術、過去世リーディング、オーラ診断、浄化などを通じて、人々の幸せをサポート。ヘリと小型機のパイロット免許を持つユニーク魔女。

- Skypeセッション 1時間\$80 / 90分\$115
- メール相談 簡易コース\$15 / 通常コース\$40

魔女ともえのwebページはこちら→ www.majotomoe.com

